

# Témoignage: un permis, un avenir

Eddy-Claude, d'origine burundaise, a été le bénéficiaire d'un soutien de la part de la Fondation valaisanne pape François. Il a reçu une somme qui lui a permis (justement!) de passer un permis de machiniste lui ouvrant ainsi d'autres pistes professionnelles.

**PROPOS RECUEILLIS**

**PAR PASCAL TORNAY | PHOTO: DR**

«Avec un statut de réfugié en Suisse, depuis deux ans à la recherche d'un emploi, et ce malgré une double formation universitaire en droit et en journalisme multimédias, deux métiers exercés en parallèle au Burundi et au Rwanda, je me suis retrouvé en situation précaire. J'ai opté pour une autre carrière, ma passion manquée, la logistique! J'ai pu obtenir mon permis de conduire des machines de logistique, grâce à la générosité de la Fondation valaisanne pape François. Merci du fond du cœur», explique Eddy-Claude Nininahazwe

**Un espoir retrouvé** – «Ce permis change tout pour moi. Avant, je postulais sans espoir et je n'avais pas les moyens de me payer une formation débouchant sur une opportu-

nité professionnelle, aujourd'hui je peux envisager un avenir meilleur», confie-t-il, ému. Pour lui, son permis cariste est un passeport vers l'autonomie, la mobilité et surtout l'insertion professionnelle.

**Un cadeau-souvenir inestimable** – Il s'agit en effet d'un financement accordé au lendemain de la mort du Saint-Père, le pape François, «un don-souvenir inoubliable dans ma vie», s'exclame-t-il. «Ce soutien va bien au-delà d'une simple formation: c'est un acte de confiance et d'espérance, en ligne avec les valeurs de solidarité et de compassion chères au pape François», poursuit-il, ayant fraîchement terminé un stage à la centrale Migros de Martigny où il a appris les acquis de logisticien-cariste. Toujours à la recherche d'un emploi stable, Eddy-Claude espère retrouver une stabilité épanouissante dans ce pays qui l'a accueilli



*Eddy-Claude.*

après des années de guerre civile en Afrique de l'Est. Il considère désormais que la Suisse est sa deuxième patrie après une dizaine d'années passée loin de son pays, le Burundi.